

**BREVE**

Strasbourg, le 23 novembre 2022

**Ville à vivre : Réunion publique sur le réaménagement  
de la place du Foin et du square Allende**

S'inscrivant dans le projet de « Ville à vivre » visant à mieux partager les espaces publics, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont prévu de réaménager la place du Foin et le square Allende afin d'affirmer leur fonction de place de quartier tout en gardant l'esprit convivial plébiscité par les habitant-es lors de la consultation préalablement menée.

Le public est invité à participer à un temps d'échange autour du projet de réaménagement retenu lors d'une réunion publique qui se tiendra le mardi 29 novembre 2022, de 18h30 à 20h30, au CEAAC (au 7 rue de l'Abreuvoir à Strasbourg).

Plus d'informations sur : [participer.strasbourg.eu](https://participer.strasbourg.eu)